

## ABSTRAK

Dimas Rifa'i, NIM: 12103183114, **Pemenuhan Hak Anak Atas Pencatatan Kelahiran Ditinjau Dalam Undang-Undang Administrasi Kependudukan Dan Fiqh Siyasah, Studi Kasus di Kabupaten Tulungagung**, Program Studi; Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan Ilmu Hukum, UIN SATU Tulungagung, Pembimbing: Dr. H. M. Darin Arif Mu'allifin. SH. M. Hum

**Kata Kunci:** Hak Anak, Administrasi Kependudukan, Siyasah Idariyah

Pemenuhan hak anak atas pencatatan kelahiran termasuk dalam pengakuan negara terhadap anak demi memberikan perlindungan dari penyalahgunaan, eksploitasi dan kekerasan terhadap anak serta untuk akses pendidikan. Di Kabupaten Tulungagung pemenuhan hak anak atas pencatatan kelahiran masih terdapat masyarakat yang tidak mencatatkan kelahirannya dikarenakan kurangnya sosialisasi dan pemahaman masyarakat mengenai pentingnya pencatatan kelahiran yang masih kurang. Maka penelitian dilakukan untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan pemenuhan hak anak atas pencatatan kelahiran di lokasi Penelitian yaitu di Kabupaten Tulungagung menurut Undang-Undang Nomor 24 tahun 2013 Tentang Administrasi Kependudukan dan Fiqh Siyasah

Peneliti merumuskan beberapa permasalahan mengenai pemenuhan hak anak atas pencatatan kelahiran ditinjau dari peraturan perundang-undangan dan fiqh siyasah idariyah, sebagai berikut: (1) Bagaimana pemenuhan hak anak atas pencatatan kelahiran di Kabupaten Tulungagung. (2) Bagaimana pemenuhan hak anak atas pencatatan kelahiran di Kabupaten Tulungagung ditinjau dalam Undang-Undang Administrasi Kependudukan. (3) Bagaimana pemenuhan hak anak atas pencatatan kelahiran di Kabupaten Tulungagung ditinjau dalam fiqh siyasah Idariyah.

Adapun metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan (field research). Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini berupa wawancara mendalam, observasi dan dokumentasi. Pada teknik analisis data, penulis menggunakan reduksi data dan analisis data. Sementara pengecekan keabsahan data, penulis menggunakan perpanjangan keabsahan data, triangulasi dan pendiskusian teman seangkatan.

Sehingga menghasilkan hasil penelitian yaitu: (1) Pemenuhan hak anak atas pencatatan kelahiran di Kabupaten Tulungagung belum terpenuhi, karena masih ada masyarakat yang belum mencatatkan kalahiran karena kurangnya pemahaman. (2) Pemenuhan hak anak atas pencatatan kelahiran di Kabupaten Tulungagung belum sesuai dengan Undang-Undang Administrasi Kependudukan. (3) Pemenuhan hak anak atas pencatatan kelahiran di Kabupaten Tulungagung belum sesuai dengan konsep kajian fiqh siyasah idariyah.

## ABSTRACT

Dimas Rifa'i, NIM: 12103183114, **The Fulfillment of Child's Right About Birth Registration in Review of The Population Administration Law and Fiqh Siyasah, Case of Studies in Tulungagung Regency**, Department of Constitutional Law, Faculty of Sharia and Law, UIN SATU Tulungagung

**Keywords:** Child's right, Population Administration, Siyasah Idariyah

Fulfillment of children's rights to birth registration is included in state recognition of children in order to provide protection from abuse, exploitation and violence against children as well as for access to education. In Tulungagung Regency the fulfillment of children's rights to birth registration there are still people who do not register their births due to lack of socialization and public understanding of the importance of birth registration which is still lacking. So, the research was conducted to find out how the implementation of the fulfillment of children's rights to birth registration at the research location, namely in Tulungagung Regency according to Law Number 24 of 2013 concerning Population Administration and Fiqh Siyasah Idariyah

Researchers formulated several problems regarding the fulfillment of children's rights to birth registration in terms of legislation and fiqh siyasah idariyah, as: (1) How to fulfill children's rights to birth registration in the Regency Tulungagung. (2) How to fulfill children's rights to birth registration in the Regency Tulungagung is reviewed in the Population Administration Act. (3) How the fulfillment of children's rights to birth registration in Tulungagung Regency is reviewed in fiqh Siyasah Idariyah.

The research method used is a qualitative method and the type of field research (field research). Data collection techniques used in this study were in-depth interviews, observation and documentation. In the data analysis technique, the writer uses data reduction and data analysis. While checking the validity of the data, the author uses an extension of the validity of the data, triangulation and discussion with classmates.

The research results, is: (1) Fulfillment of children's rights to birth registration in Tulungagung Regency has not been fulfilled, because of there are still people who have not registered births due to lack of understanding. (2) The fulfillment of children's rights to birth registration in Tulungagung Regency is not accordance with the Population Administration Law. (3) Fulfillment of children's rights to birth registration in Tulungagung Regency is not accordance with the fiqh siyasah idariyah concept.

## المخلص

ديماس الرفاعي ، 12103183114 ، وفاء حق الأطفال في تسجيل الولادة في قانون إدارة السكان والفقہ السياسي ، دراسة حالة في تولونغاونغ، كلية تولونغاونغ للقانون الدستوري والشريعة والقانون ، المشرف: طبيب. الحج. محمد. دارين عارف معلفين. بكالوريوس قانون. سادة. العلوم الإنسانية

**الكلمات المفتاحية:** حقوق الطفل ، إدارة السكان ، السياسة الإدارية

يتم تضمين أعمال حقوق الأطفال في تسجيل المواليد في اعتراف الدولة بالأطفال من أجل توفير الحماية من سوء المعاملة والاستغلال والعنف ضد الأطفال وكذلك للحصول على التعليم. في تولونغاونغ ، لا يزال هناك أشخاص لا يسجلون ولاداتهم بسبب أعمال حقوق الأطفال في تسجيل المواليد بسبب الافتقار إلى التنشئة الاجتماعية والفهم العام لأهمية تسجيل المواليد الذي لا يزال غير موجود. لذلك تم إجراء البحث لمعرفة كيفية تنفيذ أعمال حقوق الأطفال في تسجيل المواليد في موقع البحث ، وبالتحديد في تولونغاونغ ريجنسي وفقًا للقانون رقم 24 لسنة 2013 بشأن إدارة السكان والباحثين الفقهي ،

صاغوا عدة مشاكل فيما يتعلق حقوق الأطفال في تسجيل المواليد من حيث التشريع و فقہ السياسة الاداريه . على النحو التالي (1): كيفية الوفاء بحقوق الأبناء في تسجيل المواليد في الوصاية تولونغاونغ (2). كيفية الوفاء بحقوق الأبناء في تسجيل المواليد في الوصاية تتم مراجعة تولونغاونغ في قانون إدارة السكان (3). كيف تتم مراجعة أعمال حقوق الأطفال في تسجيل المواليد في تولونغاونغ في الفقہ سياسة الادارية .

طريقة البحث التي يستخدمها الباحث هي منهج نوعي ونوع البحث الميداني (بحث ميداني). كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة هي المقابلات المتعمقة والملاحظة والتوثيق. في تقنية تحليل البيانات ، يستخدم الكاتب تقليل البيانات وتحليل البيانات. أثناء التحقق من صحة البيانات ، يستخدم المؤلف امتدادًا لصحة البيانات والتثليث والمناقشة مع زملائه في الفصل .

نتائج البحث هي (1): لم يتم الوفاء بحقوق الأطفال في تسجيل المواليد في تولونغاونغ ، لأنه لا يزال هناك أشخاص لم يسجلوا المواليد بسبب نقص الفهم (2). لا يتوافق أعمال حقوق الأطفال في تسجيل المواليد في تولونغاونغ مع قانون إدارة السكان مع ابتكارات الخدمة المقدمة (3). لا يتوافق أعمال حقوق الأطفال في تسجيل المواليد في تولونغاونغ مع مفهوم فقہ السياسة الإدارية.